

## FALLECIÓ JOVEN TALQUINA QUE PIDIÓ LA EUTANASIA

Paula Díaz sufría de una rara enfermedad no diagnosticada.

La jornada de este domingo falleció la joven talquina Paula Díaz, quien con 19 años solicitó la eutanasia tras sufrir por una rara enfermedad no diagnosticada. Primero la joven solicitó la eutanasia a la ex Presidenta Michelle Bachelet, misma solicitud que realizó su hermana a Sebastián Piñera.

La noticia fue dada a conocer vía Twitter por el animador de televisión Eduardo Fuentes. "Hoy falleció Paula, la chica de Talca que pedía eutanasia. Tuve la oportunidad de conocerla, conversar y emocionarme con su historia. Se fue una mujer fuerte y valiente que vivió en un país sordo a la determinación personal y al dolor. Te fallamos Paula. Ojalá cambie esto", señaló.

Hace cinco años la joven comenzó a sufrir espasmos y movimientos involuntarios, que fueron evolucionando hasta tenerla postrada en cama, con su cuerpo cada vez más rígido, sufriendo dolores que le fueron insoportables.



2248 total visits, 4 visits today